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Résumé
L objectif des curricula de la réforme est d’outiller I’enseignant par des pratiques professionnelles, le
préparant & installer chez ses apprenants des compétences leurs facilitant ['intégration scolaire et sociale. Ces
pratiques reposeront sur une bonne perception du référentiel théorique de la conception (constructivisme et le
socioconstructivisme) ainsi que [’ensemble de stratégies d’apprentissage et d’enseignement adéquat qui se
fonderaient sur l'activité de l'apprenant tel que la résolution de problémes, le projet, ’apprentissage par
découverte, [’apprentissage coopératif etc. Et dont on retrouve la recommandation de leur application au sein

des curricula et les documents d’accompagnement, reste a s assurer de [efficacité de la formation initiale ou

continué attribuée aux enseignants.
Mots-clés : Stratégies d’enseignement, Curricula de réforme, Constructivisme, Socioconstructivisme,
Stratégie de résolution de problémes, Stratégie de projet, Stratégie d’apprentissage coopératif.

Abstract

The objective of the curricula reformation is to equip the teachers with professional practices and
preparing them to train learners through an educational program to use important learning skills as to facilitate
their educational and social integration. These practices will be based on a good perception of the theoretical
referential of thoughts including constructivism, socioconstructivism, as well as the set of learning strategies and
the adequate education which are founded on learners active involvement into learning and activities, mainly
training learners to use problem-solving, project-based learning, discovery learning, cooperative learning, etc. In
addition, the recommendation of integrating the previously mentioned learning activities into the curricula
counting on the enclosed relevant documents as to ensure the efficiency of the educational training attributed to
the teachers.

Keyworzfs: Teaching strategies, Curricula reform, Constructivism, Socioconstructivism, Problem-solving

Strategies, Project-based learning, Cooperative learning strategies.
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